



**Alumno: Fernando Morales**

**Profesor: MVZ Diana Itzel López Hernández**

**Materia: Zootecnia en equinos**

**Trabajo: Ensayo**

**Cuatrimestre: 7**

**Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia**

## **Introducción**

En este ensayo vamos a hablar de distintos temas acerca de los equinos y su relación con la humanidad, esta materia que es muy importante para nuestro crecimiento como futuros médicos veterinarios, conoceremos temas como el origen de los caballos, domesticación, como estos fueron evolucionando con el tiempo, que papel juega en nuestra actualidad, y como se desenvuelve en México y el mundo.

## **Desarrollo**

La historia del caballo se remota desde hace varios años, se tiene estimado en la historia acerca de dos dioses uno del mar y el otro de la tierra, que el caballo emerge del mar y se nombra como guerrero con los humanos. Este es el único animal que se tiene datos establecidos de su origen, se tiene la contemplación que ha ido evolucionando con el tiempo hasta llegar a como es el día de hoy.

Su domesticación al fue casi al final de haber domesticado a otras especies, pese a que este existiera desde hace varios años, exactamente su domesticación fue en Asia, posterior a otras ciudades, esto sucedió antes de Cristo. Con forme ha pasado el tiempo esta especie ha ido evolucionando y se han creado distintas razas, anteriormente el caballo era distinto anatómicamente al de hoy, esto se sabe gracias a distintos fósiles en Europa y América que se han encontrado al largo del tiempo, sus dedos eran completamente diferentes.

En México es una especie que tiene mucha influencia tanto como el perro, el caballo ayudo en la conquista como modo de transporte de los humanos y cosas para

construcciones y de comercio. Este ser ha servidos para múltiples cosas tanto económicas como sociales hasta ahora, que es una especie que ha estado en varias ocasiones de los mexicanos.

Juega papeles muy importantes para la producción agropecuaria, desde tiempos antiguos hasta hoy en día, para el traslado de cosas hacia otras zonas en el campo principalmente, como por ejemplo jalar carretas, llevar productos, arado en tierra, ósea ha servido de mucha ayuda al ser humano, ya que este tiene mas fuerzas y capacidades que los humanos.

## **Conclusión**

El caballo es una especie que ha estado con el ser humano desde hace varios años, este ha servido y sigue aportando de muchas cosas para nosotros, un grande momento muy crucial que se puede hacer énfasis es en la conquista de México, su domesticación fue muy rápida y se dispersó hacia varias partes del mundo, esto gracias a los seres humanos.

